

Nombre del proyecto: Tipologías de viviendas tradicionales en madera de la zona occidental de la Provincia de El Oro (1880-1950). Cód. Pres. 422 Cód. Inter. 335.

Director: Arq. Jorge Vega Verduga, MSc.

Año: 2017

Integrantes:

- Arq. Tanya Donoso Mogollón, Investigadora Adjunta
- Sr. Steven Santillán Vásquez, Asistente de Investigación
- Sr. Carlos Andrés Emanuele, Ayudante de Investigación
- Srta. Ivana Ortega, Ayudante de Investigación

Resumen

El interés sobre el patrimonio inmueble en la provincia de El Oro, especialmente marcado por su constante deterioro y desaparición generados por diferentes aspectos como litigios legales, reconstrucciones no técnicas, remodelaciones o tiempo de vida de sus materiales; orientaron al desarrollo de este proyecto que permitió caracterizar tipológicamente las viviendas tradicionales en madera de la zona occidental de la Provincia de El Oro en el periodo 1880 a 1950, mediante el registro y catalogación de los inmuebles, para la recuperación de la memoria histórica de la provincia. La investigación fue de carácter exploratorio a través de la identificación de inmuebles patrimoniales, construidos durante la etapa marcada por la bonanza y fin del auge cacaotero e inicio del auge y bonanza bananera. La muestra del estudio inició con 61 inmuebles de los cuales se desarrollaron fichas de registro, posteriormente se trabajaron fichas detalladas del sistema constructivo e identificación de patologías de los inmuebles aportando a la catalogación de los mismos, se trabajó en un video de los sectores de estudio, así también, un registro fotográfico completo de los 61 inmuebles. La caracterización ha sido desarrollada a nivel formal, funcional y constructiva con la identificación de sus tipos, información que servirá de base para futuras investigaciones.